

Zeitschrift: Schweizer Münzblätter = Gazette numismatique suisse = Gazzetta numismatica svizzera

Herausgeber: Schweizerische Numismatische Gesellschaft

Band: 38-42 (1988-1992)

Heft: 162

Rubrik: Schweizerische Münzkabinette = Cabinets des médailles en Suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BERICHTE – RAPPORTS

Zusammensetzung (vor allem oberitalienische Prägungen des 12.–14. Jahrhunderts) bemerkenswert.

Nachdem im Verlaufe der vorangehenden Jahressammlung der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft für Fundmünzen von allen Teilnehmern die Zerstörung von Fundkomplexen durch die Schatzsuche mit Metalldetektoren angeprangert und mit drastischen Beispielen illustriert worden war, brachte die wissenschaftliche Tagung klar

zum Ausdruck, welchen Stellenwert die Erhaltung des Fundkontextes bei Münzfunden haben kann und – im Sinne der Erhaltung unserer gemeinsamen historischen Quellen – auch haben muss. Referate und Diskussion zeigten, welche Bedeutung einer Zusammenarbeit zwischen Archäologen und Numismatikern bereits während der Ausgrabung zukommt und welche Resultate damit in der Schweiz gewonnen werden können.

Hansjörg Brem

SCHWEIZERISCHE MÜNzkABINETTE – CABINETS DES MÉDAILLES EN SUISSE

Le Cabinet de Numismatique de Sion en 1990

L'année 1990 nous a permis une nouvelle tranche du reclassement de nos collections. Celles-ci sont réparties dans de nouveaux meubles et nous y intégrons peu à peu les vieux fonds qui n'ont jusqu'ici pas encore été inventoriés. L'amélioration du matériel scientifique par l'achat d'une balance de précision et d'un binoculaire à zoom ainsi que la réactualisation progressive de la bibliothèque de référence nous permettent de mener sur place toutes les déterminations et études dont nous avons besoin.

Notre temps de travail au sein de cette institution n'étant cependant que très partiel, l'activité scientifique est restée assez modeste. Nous avons néan-

moins présenté un petit historique de notre institution à l'assemblée annuelle de la SSN, à Brigue, et une approche de la numismatique au club philathélique de Sierre. Nous continuons notre participation au Groupe suisse d'étude des trouvailles monétaires et à l'association des amis du Cabinet des Médailles de Lausanne, pour le bulletin de laquelle nous avons écrit quelques lignes sur «La numismatique au secours de l'histoire de l'architecture: le cas du phare d'Alexandrie».

L'activité de notre Cabinet de numismatique reste toutefois à l'image de ce dernier: modeste, mais nous espérons que le développement qui y a débuté pourra se poursuivre; les collections qui y sont conservées le mériteraient.

Patrick Elsig